

# ホットニュース

はな組編 (年長)

2024年 5月

湯田・道上幼稚園の合同保育が始まって2か月が経とうとしています。はじめは慣れない環境に戸惑う姿も見られていましたが、遊びを通して徐々に輪が広がってきているようです。

## ダンスごっこ

4月のダンスごっこが進化しています。自分たちで好きな曲を選んで、ステージを作り、衣装も出来上がってアイドルも誕生しました。

この曲はどう?

言葉による  
伝え合い



あっ、この曲知ってる!

思考力の  
芽生え



ステージをもっと  
素敵にしたい!

協同性



私たちも  
入れて!

マイク

豊かな感性  
と表現

思考力の  
芽生え



スカート

首かざり

観客席もあるんだね。

## 玉ねぎの収穫

自然との関わり  
・生命尊重



なかなか抜け  
ない...

生活経験



根っこがこん  
なになってる  
よ!

何個ぐらい取  
れたかなあ?



数量や形な  
どへの関心

豊かな感性  
と表現

ここは緑でこ  
の辺は白い...



いつも見ている玉ねぎとどこが違うのか、土の中でどんな風に大きくなっているのか、どうやって収穫するのか...収穫体験を通して様々なことを感じたり考えたりすることができます。

収穫した玉ねぎを湯田小学校に届けて給食に出していただくことになりました。さっそく5月29日に調理していただき、おいしいオニオンスープとなりました! 給食放送でも紹介してもらおうと、思いがけず2年生からお礼の手紙と栄養士の先生からの玉ねぎDVDが届き、子どもたちには嬉しいプレゼントとなりました。

## 幼小連携

泥・水・風・雨...子どもたちにとっては夢中で遊べる素材です!

大きな水たまり  
ができてる!



水道を作ろう!



# ホットニュース

つき組編 (年少)

2024年 5月

入園してから2か月が経とうとしています。子どもたちは幼稚園生活にも少しずつ慣れ始め、好きな遊びもそれぞれ見つけて楽しんでいます。新しいお友達とのつながりも広がり始めています。



たのしいこといっぱい!

子どもたちは、土山にトイをつなげて水を流すことを何度も何度も夢中になって楽しんでいます。楽しくてどんどんつなげています。ところがなかなか下まで水が流れていなくて困っているようです。

はな組さんがやってきて、自分たちの経験からつなぎかたのコツを教えてくださいました。そして自分たちでやっているように言っています。

上からやってみるよ!



ここに、お水流そう!

下までまだ来ないよう!



ここからやってみるよ

重ね方をこうやるといいよ! やってみてごらん。



へえ...



流れたあ!!

じゅくい  
ゆったい  
たっぴい  
遊ぶ  
学び